

Invalidenversicherung **Thomas Hasler folgt** **auf Rainer Kindle**

VADUZ Rainer Kindle, Leiter der Abteilung Invalidenversicherung, wird sich Ende August 2023 in den wohlverdienten Ruhestand begeben. Seine Karriere begann er 1999 als Team-

leiter. 2014 wurde ihm die Abteilungsleitung übertragen. Nach 24 Jahren verdienstvollem Einsatz für die Invalidenversicherung wird er sich nun in den Ruhestand begeben und sich neuen Aufgaben zuwenden. Das teilte die Invalidenversicherung am Dienstag mit. Kindles Nachfolger wird Thomas Hasler. Er ist seit 2015 Geschäftsführer des Krankenkassen-

verbandes und Mitglied der erweiterten Geschäftsleitung als Verhandlungsleiter bei der tarifsuisse ag. Zudem verfügt er über einen Abschluss in Betriebsökonomie sowie einen Abschluss zum eidg. Sozialversicherungsfachmann. Aktuell durchläuft er eine Weiterbildung zum Bachelor of Law. Hasler tritt seine neue Funktion im Sommer 2023 an. (red/pd)